



▲被災地の様子(10月23日現在)

長野市に12人の職員を派遣

- 被災地の教訓を生かして寝屋川市の災害対策に活用します!!
- 今後、派遣した職員によるワークショップ形式で「避難所運営マニュアル」を作成します!!

被災地の皆様へ一日も早い生活再建をお祈りします

被災地へ職員を派遣

異例の「管理監」(理事級)も!!

いじめゼロへ「監察課」発足



全国が注目!!



たくさんのメディアに取り上げられました

- | | |
|---------------------------------------|-----------------------|
| 10/17 読売テレビ「昼のニュース」 | 10/17 関西テレビ「報道ランナー」 |
| 10/17 MBS「昼のニュース」 | 10/18 NHK「関西のニュース」 |
| 10/17 NHK「昼のニュース」「ほっと関西」
「ニュース845」 | 10/18 テレビ大阪「やさしいニュース」 |

そのほか、AGORAや号外ネットなどでも取り上げられました。

詳しくは4ページをご覧ください



「温かい給食」始めました



平成24年度から市立中学校全てにデリバリー方式の給食を実施しています。おかげで、衛生面から冷却が必要で、「おかずが冷たくておいしくない」と子どもたちからの意見、保護者や市議会からの指摘がありました。残渣率(残す量)は約30%でした。

全中学校の生徒へのアンケートを行い、その結果を踏まえ、今年の2学期から、人気メニューへの改善・工夫などを実施するとともに、11月中旬からは「おかず」を、保温用食缶に入れて学校に運んで取り分ける温かい給食が毎日提供できるようになりました。